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鯱城会会長就任４年目となります ３１期 地域 昭和区 細野博行 

令和５年度の会長職を引き受けました。４年連続となりますが

役員として１年間の健康に留意したいものです。体力つくりを怠

らず趣味も楽しめたらと思います。体力つくりは歩くのが一番で

す。毎朝午前５時 40 分からウオーキングに出発、昭和区川名か

ら瑞穂公園まで山崎川に沿って往復します。川沿いには立春ごろ

に蝋梅が咲きだし、春には桜並木が彩りサツキも見頃です。田辺

公園ではラジオ体操を行い午前 7 時まで６㌔歩くのが日課です。 

夏には北アルプスで令和 3 年は雲の平から笠ヶ岳へ、４年は五色が原から薬師岳へと５日

間の縦走を楽しみました。また学生時代に登った山を再訪して屋久島宮之浦岳、鳥取県大山

にも出かけました。今夏の登山は北アルプス朝日岳や尾瀬沼を計画したい。目標を決めたこ

とで、5 年続く筋トレサロンは週一回を守り、スポ

ーツジムにも通いたいです。趣味の旅行では全国の

歴史系博物館を毎年 50 館ほど訪ね歩きしており、

いままで 12 年続けています。この入館券は「ミュ

ージアム万華鏡」と名付けたシートに貼付けて保存

管理をしています。この写真は万華鏡パート 2 とし

て最近の３年間に訪れた 200 館分を貼付けて自由

作品として「趣味の作品展」に出品したものです。

今年は訪れたことのない世界遺産である奄美大島や小笠原諸島に行ってみたいものです。 

会員の皆様も健康に留意して、これからも活動へ参加下さいますようお願いします。 
 

会長の選出経過について   代議員会議長（花水木鯱城会会長 32 期 美術）小松憲次 

 令和 5 年度鯱城会会長に細野博行氏が選出されました。２月６日の代議員会にて選出の予

定でしたが、選挙管理委員長より立候補者がないとの報告がなされました。又事前打診に対

しても候補者がなく、会長が空席では会の運営がなりたたない事から、代議員会議長より細

野博行氏に留任の動議がなされました。信任投票の結果、留任が決定しました。細野氏の英

断に感謝すると共に、コロナ禍での事情とは言え非常事態と捉え、新会長を中心に鯱城会の

更なる発展に会員全員が一致団結し取り組まなければならないと痛感した次第です。 
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鯱城会発足２０年特集記事 

 鯱城会は平成 15 年（2003 年）４月に、同窓会組織「こじょう会」と「区会連絡会」が一

元化して発足した。会員数が 3500 名となり新たなボランティア活動や諸行事を充実してき

た。しかし事業仕分により鯱城学園の存廃の危機が持ち上がった。そんな時期の平成 22、

23 年に鯱城会会長をされた昭和区の日比野勝氏に思い出を語っていただきました。 

 

 鯱城会の思い出           昭和鯱城会 21 期地域 日比野勝 

私は平成 20 年昭和区鯱城会に入会し幹事となり、区会活動委員とし

て企画をして第 1 回目グラウンド・ゴルフ交歓会を開催しました。21

年度は副会長として第 2、3 回グラウンド・ゴルフ大会を開催。また学

園より図書室ボランティアの要請があり説明会を催し、22 年 4 月より

実施しました。また HP を開設し情報のスピード化をしました。 

22 年度に鯱城会会長に就任しました。取り組んだことは公開講演会年 3 回開催、グラウン

ド・ゴルフ交歓会年 2 回開催、あらたに４区会合同作品展、第 1 回鯱城 OB 文化祭、また第

1 回鶴舞公園クリーンキャンペーンを実施しました。 

23 年度は規約を改正して会長に留任しました。前年の事業を継続するとともに、堀川を守

る会より協力要請があり堀川清掃大作戦を実施しました。 

事件として 23 年 10 月名古屋市事業仕分で鯱城学園の存続是非問題がありました。鯱城会

会長名で存続嘆願書を市議会議長及び市議会各会派代表者に手渡ししてお願いしました。ま

た学生会と連携し存続署名活動をして 22,558 名分を市議会議長に提出し、マスコミ取材を受

け新聞にも掲載されました。学園長の河村市長にも面談し存続を要請しました。翌年の 1 月

市会委員会で口頭陳述の機会を得て、2 月に存続が決定し安堵した思いでした。 

以上が私の 4 年間の活動の思い出です。当時の役員及び幹事さんにはチャレンジの連続で

大変な思いをさせ申し訳なかったですが、それでも楽しく活動できたと思っています。 

今は鯱城会も会員減など厳しい時代ですが、楽しんで鯱城会活動をして頂きたいです。 

 

 瑞穂鯱城会感謝状受賞    瑞穂鯱城会会長 32 期地域 中村吉雄 

瑞穂鯱城会では、新瑞橋バスターミナル清掃に対し名古屋市交通局よ 

り、ボランティア活動をたたえ局長感謝状を賜りました。令和 5 年 1 月 

３０日名古屋市公館１F レセプションホールにて 7 個人及び 7 団体の表 

彰式があり、小林局長より「皆さまの活動によって、市バスや地下鉄の 

利用者に温かな気持ちが届いた」とあいさつがあり、鯱城会として今後 

も継続して会員の皆さんと活動を続けたいと思います。 
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「第５回鯱城会１６区フェスティバル」 

                

11月 17日（木曜日）、令和 4年度第 5回

鯱城会 16 区フェスティバルは「鯱城会会

員が一堂に集い、会員相互の親睦と楽しく

体を動かして健康の維持・増進を図る」を

大会主旨として、東スポーツセンターで開

催されました。コロナ禍のため一昨年と昨

年は中止となり、3 年ぶりの開催となりま

したが、コロナの影響のため、マスクの着

用、手指の消毒等基本的対策を取りながらの

開催となりました。実施種目も参加者間の距

離を確保し、密にならない競技を実行委員会

の皆さんが検討し、競技内容を見直して開催

することができました。各区鯱城会から総計

約 430 名の会員が集まり、４種目の競技に熱

戦を繰り広げました。 

本大会では、加藤実行委員長の開会宣言、

鯱城会細野会長挨拶、大谷鯱城会顧問の激励の言葉の後、

奥村港鯱城会会長の選手宣誓で競技が開始されました。

午前中の 2 種目は「負けるが勝ちジャンケンポン」と

「カニサン横歩きボール運び」、午後の 2 種目は「輪投

げ」と「玉入れ」で、各競技とも実行委員競技責任者の

リードにより、スムーズに進行されました。大会の最後

は、民謡クラブ有志による盆踊りを参加者全員で踊り、和気あいあいの雰囲気で楽し

むことができました。閉会式は、安藤副実行委員長の成績発表後、加藤実行委員長の

閉会宣言があり、大会はお開きとなりました。終了後は、全員でごみ拾いを実施し、

次回での再会を約束しつつ解散となりました。 

今回の大会は、密を避ける必要があるため、競技内容

の制限を受けざるを得ませんでしたし、開会式や閉会式

も参加者全員が競技場に集合することはできない制約

のある大会となりました。次回の大会は、ぜひ制限のな

い大会となることを願うものです。 

輪投げ         玉入れ           盆踊り 
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令和 5 年度(2023 年度) 鯱城会行事計画 

■行 事 

・第 22 回グラウンド・ゴルフ交歓会 ・・・10 月 18 日(水) 

  場所 庄内緑地公園         次点候補 10 月 19 日 

・公開講演会            ・・・10 月ごろに予定 

  場所 伏見鯱城ホール 

・第 6 回 16 区フェスティバル    ・・・11 月 16 日(木) 

  場所 東スポーツセンター 

・第 14 回 OB 文化祭       ・・・令和 6 年 3 月 7 日(木) 

  場所 伏見鯱城ホール 

■ボランティア 

・鶴舞公園クリーンキャンペーン  ・・・6 月 17 日(土) 予備日 24 日 

・堀川清掃大作戦         ・・・11 月 18 日(土) 予備日 25 日 

・名古屋ウイメンズマラソン     ・・・令和 6 年 3 月 10 日(日) 

■学園行事 

・地域ミーティング(対象 37 期 第 2 回) 

           6 月 12 日(月)～16 日(金) 

・地域ミーティング(対象 37 期 第 3 回) 

           11 月 29 日(水)午前・12 月 1 日(金)午後 

・地域ミーティング(対象 38 期 第 1 回) 

          11 月 15 日(水)午後・17 日(金)午前 

・区会説明会   (対象 37 期) 

       令和 6 年 1 月 26 日(金)午前 

 

編集後記 

・平成 23 年の鯱城学園存続問題では、関係者の皆さんのご尽力により存続

が決定されたことに深く感謝申し上げます。 

・新年度には、コロナ禍の中大変なストレスを抱えて過ごされた 34 期生が

晴れて卒業し仲間入りされます。気持ちよくお迎えしましょう。 

・新年度では代議員会並びに幹事会も新メンバーが選出されます。全員一

丸でベクトルを合わせて、鯱城会と学園の発展に寄与していきましょう。 
鯱城会 HP 


